

## La UMH reconoce al ex alcalde Diego Maciá su "Relevancia Social" - El Mundo Castellón al Día - 14/02/2018

# La UMH reconoce al ex alcalde Diego Maciá su 'Relevancia Social'

El Colegio Oficial de Abogados de Elche será galardonado en la categoría de Empresas e Instituciones

E.A. ELCHE

El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha concedido el galardón «Relevancia Social» a Diego Maciá, quien fuera alcalde de Elche entre 1995 y 2006 por su «apoyo decisivo a la creación y desarrollo de esta institución académica».

Maciá, que también ha sido director general de Industria y Energía –dimitió en 2017, un año después de su nombramiento–, diputado en varias legislaturas de Les Corts, diputado provincial de Alicante desde 1987 hasta 1991 y presidente de la Comisión de Educación y Cultura de 1991 a 1995, según informaron ayer fuentes de la UMH en un comunicado.

Estos premios del Consejo Social de la UMH reconocen la labor realizada en el campo de Empresas e Instituciones, Investigación, Estudiantes, Excelencia Docente, Innovación en la Gestión, Entidades sin ánimo de lucro, Mejor Deportista Universitario, Relevancia Social y Cátedras UMH.

El galardón Estudiantes ha recaído en los alumnos Patricia Franco Diz, del Grado en Bellas Artes, y Enrique López Moya, de Administración y Dirección de Empresas.

La distinción Grupos de Investigación se ha otorgado al grupo de Neuroingeniería Biomédica, que estudia el diseño y desarrollo de sistemas que ayuden a mejorar la salud, así como las capacidades físicas, cognitivas y comunicativas, de las personas que sufren disca-



Los profesores de la UMH que han impulsado la 'spin-off' SensorsPark, Arturo Gil y David Úbeda. E.M.

### UNA SPIN-OFF DE LA UMH, EN LA CIMA DEL SECTOR 'INSURTECH'

La 'spin-off' SensorsPark del Parque Científico UMH se ha situado entre las mejores empresas del sector asegurador por su asistente de conducción Carmetry, un dispositivo que permite conectar el coche al móvil y ofrece soluciones a los conductores para monitorizar y optimizar su

pacidades motoras o sensoriales.

En la categoría de Jóvenes Investigadores, la galardonada ha sido la profesora del Departamento de Agroquímica y Medio Ambien-

te María de los Ángeles Bustamante Muñoz.

A su vez, el premio a la Excelencia Docente se ha concedido a los profesores José Manuel Blanes

conducción. Como novedad en este ámbito de las 'Insurtech', Carmetry facilita la implantación de la prima 'Pay how your drive' (paga como conduces) con la que los conductores pueden conseguir una bonificación en su seguro en función de su comportamiento al volante. La empresa ha sido impulsada por los profesores del Área de Ingeniería de Sistemas y Automática de la UMH Arturo Gil y David Úbeda.

Martínez, del departamento de Ciencia de Materiales, Óptica y Tecnología Electrónica, y Emilio José Poveda Pagán, del de Patología y Cirugía de la UMH.

El Colegio Oficial de Abogados de Elche ha obtenido el galardón de Empresas e Instituciones en reconocimiento a la trayectoria de esta entidad que, desde la creación de la UMH, mantiene una colaboración permanente con la institución universitaria.

El premio Acciones de Innovación en la Gestión ha reconocido este año al Servicio de Gestión Presupuestaria y Patrimonial de la UMH, que ha coordinado la elaboración de la *Normativa para la gestión eficiente del Programa de Actividades asociadas a Remanentes* cuya puesta en práctica ha supuesto una notable mejora en la eficiencia de la gestión económica, según las mismas fuentes.

### La atleta de salto de longitud, Noemí Sempere, premio a la Mejor Deportista

El premio Mejor Deportista Universitario ha correspondido a la atleta ilicitana de salto de longitud Noemí Sempere Ruiz, alumna del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la UMH, mientras que, en Cátedras de Empresa y Mecenazgo, el galardón ha recaído en la Cátedra Cajamar de Economía y Desarrollo Agroambiental de la UMH, cuya directora es Margarita Brugarolas Moya-Bauza.

Igualmente, el premio Entidad sin ánimo de lucro ha sido para la Asociación MédicosMundi, que tiene como objetivo erradicar la pobreza del mundo.

Los galardones se entregarán durante un acto público que se celebrará el próximo 15 de marzo en el Salón de Actos del edificio Rectorado y Consejo Social del campus de Elche de la UMH.